

Unsere Mini-Feuerwehr



Die Drachenbande hat sich am 23.08.12 gegründet und hat seitdem schon einiges unternommen:

Wir waren die Atemschutzübungsstrecke in Hochheim erkunden, sind beim St. Martinsumzug gemeinsam mit der Eschborner Minifeuerwehr, den Löschzwerge, mitgelaufen und haben bereits im Sommer 2013 erfolgreich bei der ersten „Kinderflamme“ in Hattersheim teilgenommen.

Unseren Ort haben wir erkundet und Hydranten gesucht und gelernt wie man einen Notruf absetzt haben wir auch schon.

Wenn Du mitmachen willst, dann komm uns doch einfach besuchen!



Wann und wo?



Wir treffen uns in der Sommerzeit jede Woche und nach den Herbstferien alle zwei Wochen immer donnerstags von 17:00 – 18:00 Uhr am Feuerwehrhaus in Niederhöchstadt.

Wir feuen uns auf Dich!

Feuerwehr Niederhöchstadt
Georg-Büchner Straße 20a
65760 Eschborn-Niederhöchstadt
Kinder@feuerwehr-niederhoechstadt.de

Wir sind die Drachenbande



Für alle Kinder zwischen sechs und zehn Jahren



Gemeinsam lernen

Fachwissen

- Verhalten bei Gefahr
- Erste Hilfe
- Notruf absetzen

Sozialkompetenz

- Teamwork
- Selbstwertgefühl stärken
- Sozialverhalten

Aktivitäten

- Spiel und Spaß
- Basteln und Backen
- Erlebnistouren > Besuch anderer FW oder Polizei

Spiel und Spaß



Neue Freunde finden



Jetzt Mitglied der Drachenbande werden!

Wir haben die Drachenbande ins Leben gerufen, um bereits Kinder ab 6 Jahren mit der Feuerwehr in Kontakt zu bringen.

Unser Ziel ist es den Kindern das Thema Feuerwehr spielerisch näher zu bringen mit Spiel und Spaß rund um die Feuerwehr und die Brandschutzerziehung.

Wir lernen was wir im Notfall tun müssen, wie die Feuerwehr ausgerüstet ist, wofür wir die Feuerwehr brauchen oder wie man einen Notruf absetzt.

Darüber hinaus ist ein wichtiges Ziel die Stärkung des Gemeinschaftssinnes, denn durch Spiele und Ausflüge sollen soziales Verhalten und Teamgeist gefördert werden.

Die Kinder lernen, dass Freundschaft und Kameradschaft wichtig sind und erlangen Selbstvertrauen und soziale Kompetenz.